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Rapport de la Pasteure Agnès Thuégaz 

 

 
Chères et chers membres de notre communauté, 
 
C’est dans la joie et la reconnaissance que je vous présente brièvement mon ac@vité dans 
notre paroisse. En préambule, je @ens à vous remercier pour votre accueil. Je rends grâce à 
Dieu qui m’a appelé à vous rejoindre et exprime ma gra@tude envers vous, l’Assemblée de 
paroisse, qui m’avez fait confiance et au Conseil de paroisse dont mes collègues qui m’ont fait 
une place et collaborent avec moi dans un esprit bienveillant, posi@f et construc@f. 
 
Je suis à mi-temps dans la paroisse, assurant par ailleurs un 30%, les mercredis et jeudis, dans 
les quatre établissements péniten@aires du Valais, à Sion, Granges et Brig. 
 
Une part importante de mon ministère est le catéchisme et la jeunesse, en collabora@on avec 
Mario et Philippe. J’ai trouvé une pe@te équipe de 11 catéchumènes pour les 3 ans. J’ai créé et 
j’entre@ens le contact avec les jeunes et leur famille. Je suis les JA (Jeunes Accompagnants) 
dans leur forma@on. Je coordonne, crée, prépare et anime les rencontres tant locales que 
régionales. Pour vous donner un aperçu de ce que nous avons fait depuis la rentrée scolaire, 
notre culte de rentrée a célébré le fait que tout est possible à Dieu, nous avons appris à 
décoder les messages des réseaux sociaux et de la Bible, nous avons envisagé le culte et les 
différents temps de la liturgie comme une soirée entre amis et enfin, nous sommes entrés 
dans l’Avent à la suite de Marie la première croyante. 
L’ancien groupe JP (Jeunes Paroissiens) ne s’est pas réuni pendant l’année scolaire 2022-2023. 
Il s’agissait donc pour moi de créer une nouvelle dynamique en entretenant les liens existants 
et en trouvant la meilleure manière de rejoindre les besoins des jeunes. Cela prend du temps 
mais cela se met gen@ment en place. Comme temps fort, nous avons fait une sor@e à la foire 
du Valais suivie d’un concert de louange à l’a]er-foire dans l’église catholique de Mar@gny-
Ville. 
Le cœur de mé@er du pasteur est l’annonce de la Parole. Ce ministère se décline de mul@ples 
manières et le culte est une occasion privilégiée de partager concrètement la Bonne Nouvelle. 
Je me réjouis de vivre 1-2 cultes par mois avec vous. Je suis par@culièrement reconnaissante 
pour le culte de mon installa@on, avec Gilles Cavin et Jacques-E@enne Deppierraz. Je note 
également le culte de remerciement pour les bénévoles qui s’engagent inlassablement pour 
notre paroisse, le culte de Noël et le dernier de l’année, halte bienfaisante pour vivre ce 
passage dans la prière. 
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J’ai rejoint le groupe évangélisa@on et apprécie la capacité d’écoute de ses membres, leur 
dynamisme et leur créa@vité pour vous proposer des occasions de rencontre. J’ai eu beaucoup 
de joie à par@ciper à l’accueil devant le temple, sur le chemin des crèches.  
Je prie également une fois par mois avec le groupe de prière, en communion avec chacun et 
chacune d’entre vous qui priez tout au long de l’année, dans plein de moments différents de 
vos journées. 
Pour l’œcuménisme, j’ai relancé un groupe avec les catholiques et les évangéliques. Le projet 
est d’apprendre à nous connaître pour envisager des projets communs. Avec Sandrine 
Mayoraz, j’ai animé la célébra@on du Noël de l’ECCG. 
L’essen@el d’une vie communautaire est les rela@ons @ssées au fil des rencontres. Je fais des 
visites pour faire votre connaissance, vous permebre de me poser des ques@ons et de déposer 
vos besoins. N’hésitez pas à me faire signe si vous souhaitez me voir, tout en vous priant 
d’accepter que cela me prend du temps pour faire le tour de toute la paroisse ! 
La vie d’une paroisse, c’est aussi le souper de sou@en, le souper avec les autorités de Monthey, 
l’apéri@f de la foire du Nouvel An. C’est aussi la par@cipa@on au CP, au bureau du CP, à 
l’assemblée de paroisse. C’est enfin une part de travail administra@f, la rédac@on d’ar@cles 
pour le PI, le Nouvelliste, les flyers pour communiquer sur nos projets.  
Une part de mon temps est pour notre Eglise, l’EREV, par ma par@cipa@on aux synodes et aux 
pastorales. Pour mon 7ème, je suis présidente de la Commission Jeunesse. Il y a eu une belle 
par@cipa@on des jeunes de notre paroisse à Taizé, à Europa Park et à Rome. 
Et enfin, j’ai donné un cours pour un CAS en anima@on jeunesse à l’université de Fribourg, je 
suis membre du réseau romand d’unité et j’assure la vice-présidence du Conseil de DM, qui a 
fêté ses 60 ans en 2023, ce qui implique une séance par mois, du travail en commissions et la 
par@cipa@on aux synodes. 
Je vous remercie pour votre lecture aben@ve et reste à disposi@on pour toutes ques@ons, en 
communion d’espérance pour notre paroisse. 
 
Agnès Thuégaz, pasteure 


